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ПРимите ПоздРавления z 16 июня - день медицинского Работника z

Уважаемые работники и ветераны 
сферы здравоохранения!

Поздравляю вас с профессиональным празд-
ником – Днём медицинского работника!

Третий год медики Белгородчины трудятся в 
тяжёлых прифронтовых условиях. Несмотря на 
постоянные обстрелы и огромный риск, они ос-
таются верными своему благородному и такому 
необходимому призванию.

Этот праздничный день – замечательная воз-
можность сказать самые тёплые слова всем вам, 
людям с золотыми руками, чуткими и смелыми 
сердцами. Сотрудникам скорой помощи, тем, кто, 
не дожидаясь отмены сигнала о ракетной опас-
ности, мчится к пострадавшим и тяжелобольным, 
выезжает в зоны боевых действий. Хирургичес-
ким бригадам региональных и федеральных ор-
ганизаций здравоохранения, всем, кто спасает ра-
неных военнослужащих и мирных жителей, воз-
вращает к жизни самых безнадёжных пациентов. 
Врачам и среднему медицинскому персоналу по-
ликлиник и стационаров, тем, кто ведёт борьбу с 
болезнями и предупреждает серьезные недуги. 
Специалистам профильных центров, которые по-
могают белгородским малышам появиться на свет 
и расти здоровыми. Огромное вам спасибо!

Дорогие медицинские работники! С начала 
специальной военной операции вы спасли тыся-
чи военнослужащих и мирных жителей. Мы ни-
когда не забудем ваш подвиг в страшные для Бел-
городчины дни, когда вы самоотверженно помо-
гали взрослым и детям, пострадавшим от чудо-
вищных терактов со стороны врага. 

Очень важно, что даже в очень сложных опера-
тивных условиях вы работаете эффективно, решае-
те весь спектр ключевых профессиональных задач. 
Обеспечиваете высокий уровень ранней выявляе-
мости сердечно-сосудистых и онкологических за-
болеваний. Увеличиваете объёмы высокотехноло-
гичной медицинской помощи. Добиваетесь роста 
важнейшего социально-демографического показа-
теля – ожидаемой продолжительности жизни: се-
годня в области она составляет 73,7 года.

Несмотря на все объективные трудности, мы не 
снижаем темпов развития регионального здраво-
охранения. В 2024 году завершены строительные и 
ремонтные работы в 8 медицинских организациях 
области. После реконструкции открылась детская 
поликлиника Прохоровской центральной район-
ной больницы.  В ближайшее время начнет функци-
онировать реконструированная поликлиника То-
маровской районной больницы им. И. С. Сальтев-
ского. Идёт строительство детской поликлиники 
№ 3 в Белгороде. А в целом в регионе сейчас воз-
водится и ремонтируется 21 объект здравоохра-
нения. Продолжается работа по укреплению ма-
териально-технической базы белгородской меди-
цины: на эти цели в 2024 году направляется бо-
лее 1,4 млрд рублей.

Благодаря комплексу федеральных и регио-
нальных мер поддержки медицинских работни-
ков наращивается кадровый потенциал отрас-
ли. А значит, белгородское здравоохранение бу-
дет продолжать работать на благо людей. Желаю 
каждому из вас, дорогие друзья, самого главно-
го: отличного здоровья, мирного неба, успехов в 
труде и семейного счастья!

В. ГладкоВ,
Губернатор Белгородской области

Фотография заместителя главно-
го врача Шебекинской ЦРБ  по по-
ликлиническому разделу  работы 
Людмилы Евгеньевны Дрокиной 
размещена в этом году на Аллее 
Трудовой Славы Белгородской об-
ласти. Этой чести, по мнению кол-
лег и пациентов, она удостоена со-
вершенно заслуженно за свой доб-
росовестный труд.

Людмила Евгеньевна Дрокина реши-
ла стать медиком в 11 классе. Немалую 
роль в выборе профессии сыграл друг её 
отца Геннадий Михайлович Мирошни-
ченко, поистине легендарный врач,  дол-
гие годы руководивший Большетроиц-
кой районной больницей, он был насто-
ящим примером и образцом подвижни-
ческого служения делу и людям.

После окончания медицинского инс-
титута  БелГУ Людмила Евгеньевна вер-
нулась на родину. Начинала работать  
участковым врачом-терапевтом поли-
клиники Шебекинской ЦРБ, потом пе-
решла главным врачом в Ржевскую ам-
булаторию. Затем была заведующей от-
делением общей врачебной практики 
в ЦРБ, а в конце 2019 года Дрокину на-
значили заместителем главного врача по 
разделу поликлинической работы. 

-  Кроме медицины, я нигде себя боль-
ше не представляю, очень люблю свою 
профессию, - призналась Людмила Евге-
ньевна. – Мне повезло с хорошими на-
ставниками, начинала работать с глав-
ным врачом ЦРБ Сергеем Викторови-
чем Рябченко, с заведующей поликли-
никой Раисой Ефимовной Сидоренко, 
талантливым руководителем и настоя-
щим врачом, которая является для ме-
ня большим примером, я у неё до сих 
пор многому учусь и безмерно ей бла-
годарна. 

Главный врач Шебекинской централь-
ной районной больницы Олеся Леони-
довна Нестеренко отзывается о своём за-
местителе очень похвально, с нескрыва-
емой гордостью:

 - Людмила Евгеньевна знает поли-
клиническую работу досконально, с са-
мого начала, начиная с участкового вра-
ча. Она очень старательный и ответс-
твенный человек. Когда летом прошло-
го года была напряжённая обстанов-
ка, Дрокина сумела  организовать ока-
зание амбулаторной медицинской по-
мощи как на территории Шебекинско-
го городского округа, так и в Белгороде, 
в пунктах временного размещения на-
ших жителей. Собрала коллектив, ещё  
крепче сплотила его общим делом. По-
мимо её  высокого профессионализма в 

решении всех вопросов, Людмила  Евге-
ньевна  - очень добрый, эмпатичный че-
ловек. Каждый, кто приходит к ней с ка-
кой-то своей проблемой, всегда получа-
ет помощь и душевное тепло. Дверь её 
кабинета никогда не закрывается, к ней 
постоянно идут люди. Дрокина – настоя-
щий врач, который знает, умеет и всегда 
сострадает, сопереживает пациентам. За 
это все её очень ценят и уважают.

Людмила Евгеньевна не только за-
мечательный врач, но и хороший орга-
низатор.  Она по праву стала руководи-
телем проектного офиса Шебекинской 
ЦРБ, который в 2023 году был признан 
победителем регионального конкурса, 
признан лучшим в Белгородской облас-
ти.  Проектный офис работает в режиме 
рабочей группы специалистов, своего 
рода методом «мозгового штурма» при 
решении возникающих вопросов. Бла-
годаря этому удалось наладить достав-
ку лекарств на дом больным, организо-
вать успешное проведение диспансери-
зации на предприятиях, решить вопрос 
с установкой подъёмника для маломо-
бильных пациентов в Шебекинской де-

тской поликлинике, который был здесь 
очень необходим.

Дрокина на своём месте - это все при-
знают, и это очень хорошо.  За много-
летний добросовестный труд она на-
граждена Почётной грамотой  и Благо-
дарностью Министерства здравоохране-
ния Российской Федерации, Благодарс-
твенным письмом Губернатора Белго-
родской области, отмечена поощрени-
ями регионального департамента здра-
воохранения и социальной защиты на-
селения. А самая главная оценка её ра-
боты – постоянные благодарные отзы-
вы шебекинцев.

У Людмилы Евгеньевны  прекрасная 
семья, с мужем, Романом Александрови-
чем, она воспитывает двух замечатель-
ных дочерей. Старшая, Арина, закончила 
школу с золотой медалью и теперь учит-
ся в Москве, в Российском университете 
Дружбы народов. Младшая, Маша, закон-
чила четвёртый класс городской школы 
№5, у неё есть мечта стать врачом. И если 
она воплотится, мама будет только рада.

Юрий ТРоФИМоВ
 Фото автора

На своём месте

Уважаемые работники и ветераны здравоохранения!
Примите искренние поздравления с профессиональным 

праздником!
Медицинским работникам люди вверяют самое дорогое — 

здоровье  и саму жизнь — свою или своих близких. И этот праз-
дник – уникальная возможность поблагодарить докторов, фель-
дшеров, медицинских сестёр, нянечек, сказать им о своём ува-
жении к их труду.

Профессия медика требует полной отдачи сил, опыта, зна-
ний, душевной щедрости, терпения, милосердия и сопережи-
вания в борьбе за жизнь и здоровье пациентов. Особенные сло-
ва благодарности выражаем сотрудникам скорой медицинской 
помощи, в непростое для нашего округа время, мы более пол-
но, глубоко осознали, насколько значима эта профессия, какой 
самоотверженности требует их труд, сколько нужно стойкости 
и мужества, чтобы, несмотря на опасность, рискуя собой, спа-
сать раненых.

Уверены, что огромный профессиональный потенциал, вер-
ность славным традициям отечественной медицины позволят 

вам успешно решать сложные задачи, направленные на повы-
шение эффективности системы здравоохранения округа, раз-
витие комплекса качественных и доступных услуг, своевремен-
ное предупреждение заболеваний, утверждение здорового об-
раза жизни. Безусловно, для их решения важны ваши знания, 
компетенции, навыки, ваше стремление повышать квалифи-
кацию, обладать новыми технологиями и методами лечения, 
но не менее значимо ваше сердечное, внимательное отноше-
ние к пациентам.

Пусть вашему благородному делу служения людям всегда со-
путствуют удача и успех! Желаем вам и вашим семьям счастья, 
здоровья, любви, благополучия и тепла!

 С уважением,
В. ЖданоВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

а. СВеТлИчный,
председатель  Совета депутатов 

Шебекинского городского округа
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мы вместе z

личный ПРиём z

Губернатор  Белгородской  области 
Вячеслав Гладков совершил рабочую 
поездку  в Шебекино и Новую Тавол-
жанку. Он проверил ход восстанови-
тельных и строительных работ.

Глава  региона посмотрел, как идёт  вос-
становление многоквартирного дома в Ше-
бекино на Железнодорожной, 2, который воз-
водится заново.  Вячеслав Гладков отметил 
темп работ по строительству:

«У нас есть обязательства перед жильцами, 

здесь важна динамика работ. Очень рад, что 
строители набрали хороший темп. Уверен, что 
люди видят изменения, и надеюсь, что скорость 
работ сохранится не в ущерб качеству».

Также губернатор проехал по нескольким ад-
ресам в Новой Таволжанке. Он встретился с жи-
телями, чьи дома пострадали после обстрелов.

«Строительные бригады работают, стара-
ются. Увидел, что на улицах играют дети. По-
говорили с родителями, предложил им поду-
мать, чтобы на время летних каникул отпра-
вить ребят на отдых в другие регионы. Воп-
рос безопасности сейчас главный»,  - отметил 
Вячеслав Гладков.

В завершение поездки губернатор заехал в 
гости к шебекинке  Людмиле Залогиной.  Он 
ранее обещал навестить её, когда будет уро-
жай клубники.

«И вот в этот раз удалось - она угостила ме-
ня ягодами с собственного огорода. Людми-
ла Фёдоровна переживала, что из-за мороза 
урожая не будет, но обошлось. Клубника есть, 
сладкая и сочная. Встретились со всей её боль-
шой и дружной семьей. Замечательно, что в 
непростое время люди не падают духом, де-
ржатся все вместе и помогают друг другу».

Юрий РакИТЯнСкИй
Фото: t.me/vvgladkov

У строителей хороший темп

Глава администрации Шебекинс-
кого городского округа Владимир 
Жданов и председатель Совета де-
путатов Шебекинского городского 
округа Анатолий Светличный про-
вели личный приём жителей. 

К ним со своими наболевшими про-
блемами обратились 18 человек.

«Большинство поступивших вопро-
сов касались восстановления жилья, 
пострадавшего в результате обстрелов 
со стороны ВСУ. В некоторых ситуациях 
возникают переживания по срокам вос-
становления или качеству уже выпол-
ненных работ. Практически в каждом 
случае с собственниками решение на-
шли сразу, но по отдельным обращени-
ям будем привлекать профильных эк-
спертов. При этом проверку качества 
восстановительных работ, в случае не-
обходимости, проводим даже в случае 
наличия расписки от собственника», - 
отметил Владимир Жданов по итогам 
приёма.

Также были обращения, связанные с 
необходимостью проведения благоуст-
ройства. Так, житель устинского микро-
района Шебекино попросил произвес-

ти уборку сорной растительности вдоль  
реки Нежеголь, проработать варианты 
устройства пешеходного перехода, ос-
вещения и установки детской площадки 
в переулке Белгородский. Жительница 

Шебекино обратилась от имени жиль-
цов многоквартирного дома, подлежа-
щему в этом году капитальному ремон-
ту, с ходатайством о внесении измене-
ний и дополнений в перечень плани-

руемых работ. По этим вопросам  бы-
ли даны разъяснения и ряд поручений 
соответствующим службам. 

 Юрий ТРоФИМоВ
 Фото автора

Пришли с наболевшими проблемами
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наши интеРвью z

Сохраняя  здоровье земляков
Накануне Дня медицинского ра-
ботника мы по традиции встрети-
лись  с главным врачом Шебекинс-
кой центральной больницы Олесей 
Леонидовной Нестеренко и поп-
росили её подвести итоги работы 
местного здравоохранения.  Она 
ответила на наши вопросы.

-  Минувший год выдался весьма 
сложным, насыщенным тревожны-
ми событиями.  Как вы его пережи-
ли?

-  Конечно, нам было нелегко, как и 
всем шебекинцам. Непростая опера-
тивная обстановка вносила корректи-
вы и в нашу деятельность. В прошлом 
году мы на некоторое время вынужде-
ны были прекратить работу в городе 
Шебекино, на своей основной площад-
ке. Но вместе с тем она не останавли-
валась ни на минуту, мы работали и в 
сельских амбулаториях, в фельдшерско-
акушерских пунктах. Наши врачи рабо-
тали в поликлиниках города Белгоро-
да, в пунктах временного размещения, 
на «Поездах здоровья», которые курси-
ровали тогда по ПВРам. Доставляли ле-
карства в ПВРы, оказывали людям не-
отложную помощь вместе с белгородс-
кими коллегами. 

А в середине июня мы опять верну-
лись в город, в первую очередь запусти-
ли работу поликлиник, взрослой и де-
тской, потому что запрос был – жители 
возвращались, им надо было оказывать 
медицинскую помощь. Чуть позже на-
чал работать наш стационар, мы при-
нимали пациентов, лечили их тут, как 
в плановом, так и экстренном порядке, 
безусловно, оказывая помощь и нашим 
раненым жителям.

К сожалению, с марта этого года мы 
опять были вынуждены прекратить ра-
боту круглосуточного стационара Шебе-
кинской ЦРБ в связи с усложнившейся 
обстановкой. Сейчас там работают круг-
лые сутки дежурные медицинские бри-
гады. Если шебекинцам необходима по-
мощь, можно обратиться в любое время 
в наше приёмное отделение. Там всег-
да принимают педиатр, терапевт, хи-
рург, травматолог, врачи-реаниматоло-
ги. Медицинские сёстры делают обсле-
дования, рентген.  Если больным требу-
ется госпитализация, то у нас разрабо-
тана маршрутизация -  в зависимости 
от того, терапевтическая это патология 
или хирургическая,  направляем паци-
ентов на скорой в учреждения Белгоро-
да или других  муниципалитетов регио-
на. Конечно, все наши медики  с нетер-
пением ждут открытия стационара.

Поликлиника продолжает работать 
в штатном режиме, также действуют 
дневные стационары, центр амбула-
торной онкологической помощи. К со-
жалению, не могут сейчас начать рабо-
ту некоторые фельдшерско-акушерские 
пункты в сёлах Середа, Первомайское. 
Достаточно напряжённая ситуация по 
приграничным нашим территориям. 
Тем не менее мы ездим к нашим паци-
ентам на вызовы, оказываем помощь 
на дому. Многие приграничные амбу-
латории и ФАПы работают, продолжа-
ют оказывать помощь, потому что это 
важно, жители должны иметь возмож-
ность обратиться за медицинской по-
мощью и получить её.

Надо сказать, что хотя было непросто 
врачам, медицинским сёстрам и проче-
му персоналу, им приходилось на время 
оставлять свои дома и квартиры,  мало 
кто покинул наши ряды. Основной наш 
коллектив, костяк сохранился и продол-
жает работать. Тем и хороша профессия 
медика, что мы черпаем силы в жизни 
для помощи людям. Когда ты помога-
ешь другому, тебе проще справиться со 
своими проблемами и выстоять.

- Олеся Леонидовна,  от обстрелов 
пострадали некоторые лечебные уч-
реждения. Они уже восстановлены? 

- После обстрелов у нас были, к сожа-

лению, повреждения наших объектов 
здравоохранения. Сейчас продолжается 
ремонт здания Муромского Центра вра-
ча общей практики. Сейчас практичес-
ки завершён ремонт наших площадок в 
городе Шебекино – это взрослая поли-
клиника, терапевтический и хирурги-
ческий  корпусы. Благодаря губернато-
ру и администрации нашего округа спе-
циалисты очень оперативно прибывают 
на устранение последствий чрезвычай-
ных происшествий, в первую очередь 
закрывают тепловой контур зданий, 
вставляют окна, двери, потом присту-
пают к отделочным работам. Как толь-
ко позволяет ситуация, сразу же при-
езжают наши строители. Они большие 
молодцы, мы им очень благодарны, что 
они в непростых условиях работают во 
всю силу.

- Мы видим и другие добрые пе-
ремены. Учреждения здравоохране-
ния строятся, ремонтируются, осна-
щаются оборудованием, туда прихо-
дят новые специалисты. Можно об 
этом подробнее?

 - Безусловно. На территории всей на-
шей страны, в том числе Шебекинского 
городского округа продолжается реали-
зация национального проекта «Здраво-
охранение», модернизация первично-
го звена отрасли. И в рамках реализа-
ции этого проекта даже сложная обста-
новка не помешала выполнить ряд за-
мечательных дел. В этом году у нас за-
кончился капитальный ремонт амбу-
латории села Купино. Мы постарались 
там сделать такую приятную атмосфе-
ру, чтобы пациенты не только получали 
медицинскую помощь, но эстетическое 
удовольствие от нахождения в нашем 
объекте. Наконец там появился днев-
ной стационар, который  местные жи-
тели давно просили. Сейчас они могут 
получить там помощь, плюс туда при-
шёл ещё один врач, доктор переехала к 
нам из другого региона. Теперь там пол-
ностью укомплектован штат: два врача 

общей практики, врач-стоматолог. Так-
же открылся новый офис семейного вра-
ча в микрорайоне Устинка города Шебе-
кино. Туда тоже пришёл новый доктор 
Георгий Константинович Николаев, он 
приехал из города Белгорода. Это очень 
отрадно, что, помимо наших шебекинс-
ких специалистов, к нам приезжают ме-
дики из других территорий. Им привле-
кательны наши больницы для работы, 
каждый здесь может найти себя, реали-
зовать свой профессиональный потен-
циал.  Могу сказать, что к нам за про-
шлый год пришли молодые специалис-
ты – врач-педиатр Ольга Егоровна Не-
ронова в Ржевскую амбулаторию, вра-
чи участковые терапевты в поликлини-
ку Шебекинской ЦРБ  - Екатерина Вла-
димировна Кохан, Татьяна Геннадьев-
на Моисеева, Алина Алексеевна Губи-
на, ординатор Илья Михайлович Игна-
тьев, который в августе получит серти-
фикат врача-рентгенолога. Молодёжь к 
нам приходит, мы всегда помогаем  на-
чинающим специалистам, за каждым 
из них закрепляем наставника, кото-
рые помогают войти в профессию. Кро-
ме молодых специалистов, к нам при-
шли и опытные, со стажем работы. Таких 
у нас пять человек –  терапевты, врач-
кардиолог, врач УЗИ-диагностики. 

Сегодня очень положительно работа-
ют те кадровые программы, которые бы-
ли приняты как на федеральном, так и 
региональном уровне. В частности, ини-
циатива нашего губернатора Вячеслава 
Владимировича Гладкова по предостав-
лению жилья для специалистов, при-
ехавших к нам из других территорий. 
Так к нам пришёл врач-онколог, врач-
хирург поликлиники, терапевты. Рабо-
тает программа «Земский доктор», по 
ней  два специалиста пришли к нам в 
прошлом году, им выделили по милли-
ону рублей.  Мы также заключаем целе-
вые договоры на обучение в медицинс-
ких вузах, в ординатуре, специалитете. 
То есть, есть механизмы по привлече-

нию и закреплению медицинских кад-
ров. У нас есть ещё вакансии незакры-
тые – нам нужны эндрокринолог, оку-
лист, эти специалисты уже завершают 
обучение в ординатуре и с осени при-
ступят к исполнению своих функцио-
нальных обязанностей в наших учреж-
дениях.

 В прошлом году мы продолжали по-
лучать медицинское оборудование. У 
нас появились два новых цифровых 
рентген-аппарата, палатные рентген-
аппараты, ультразвуковые аппараты. 
Материально-техническая база лечеб-
ных учреждений продолжает укреп-
ляться – мы получили совсем недав-
но ещё три автомобиля «Лада-Гранта». 
Всего за год их было выделено шесть. 
Приоритет - это сельские территории, 
у нас сейчас на всех из них новые ав-
томобили, нашим врачам и медицин-
ским сёстрам нет проблем выехать на 
вызовы в отдалённые населённые пун-
кты, все они передвигаются на комфор-
тном транспорте.

Есть у нас у нас и успехи, которыми 
мы гордимся. В прошлом году мы учас-
твовали в областном конкурсе по про-
ектной деятельности  и заняли первое 
место - проектный офис Шебекинской 
ЦРБ признан лучшим в Белгородской 
области. Если возникает какая-нибудь 
проблема, то собирается рабочая груп-
па, которая состоит из разных специа-
листов. И так, сообща, мы находим пу-
ти её решения. В разработке и реали-
зации этого проекта активное участие 
приняла Людмила Евгеньевна Дрокина, 
заместитель главного врача Шебекин-
ской ЦРБ по поликлиническому разде-
лу работы, которая за большую добро-
совестность и  высокий профессиона-
лизм в этом году была удостоена раз-
мещения на Аллее Трудовой Славы Бел-
городской области.

 Ещё  наша врач из Большого Городи-
ща Елена Николаевна Валуйская побе-
дила в областном конкурсе и стала луч-
шим врачом общей практики Белгород-
ской области и сейчас участвует во все-
российском конкурсе. Давайте пожела-
ем ей удачи. 

-  Жизнь продолжается. Можно не-
много о задачах  и планах?

- Ближайшая перспектива – это, ко-
нечно, продолжение дальнейшего ук-
репления материально-технической 
базы лечебного учреждения и привле-
чение специалистов – врачей и меди-
цинских сестёр. У нас планируется об-
новление амбулаторного оборудова-
ния и центрального стерилизационного 
оборудования.  Будем получать допол-
нительное диагностическое оборудова-
ние – гастроскопы, колоноскопы. Пла-
ны есть, и достаточно серьёзные, будем 
их реализовывать.

-  Олеся Леонидовна, что вы хотите 
сказать своим коллегам в канун про-
фессионального праздника? 

- Горячо поздравляю с праздником  
людей в белых халатах, выполняю-
щих очень благородную миссию.  Хо-
чется поблагодарить за работу ветера-
нов здравоохранения и всех, кто сейчас 
трудится в медицинских учреждениях. 
У нас  много настоящих профессиона-
лов своего дела. Так, в этом году полу-
чает нагрудный знак «Отличник здра-
воохранения России» заведующая па-
тологоанатомическим отделением Ше-
бекинской ЦРБ Татьяна Владимировна 
Лоскутова. Также многие сотрудники 
будут награждены почётными грамо-
тами и благодарностями Губернатора 
Белгородской области, регионального  
Министерства здравоохранения, главы 
администрации Шебекинского городс-
кого округа.

А пожелания коллегам у меня  самые 
простые, человеческие. Всем здоровья, 
терпения и стойкости в такое непростое 
время, успехов в работе на благо наших 
шебекинцев, добра, семейного тепла, 
любви, счастья!

Беседу вёл 
Юрий ТРоФИМоВ


